



共に築く 未来への架け橋

みどりの南中

南中だより第6号

令和6年度 翠輝学園
つくば市立みどりの南中学校
令和6年8月30日発行

【本校の教育目標】
自立・探究・共生

【めざす生徒像】

「自立」 自ら考え主体的に活動する生徒
「探究」 夢や目標に向かって挑戦する生徒
「共生」 あたたく相手を確認、高め合う生徒

「スポーツの秋、そして未来への挑戦」

生徒、そして保護者の皆さん、暑い日が続きますが、いかがお過ごしでしょうか。今年の夏は、パリオリンピックが開催され、スポーツの熱気に沸きました。選手たちの素晴らしい活躍に感動した人も多いのではないのでしょうか。スポーツを通して、目標に向かって努力することの大切さ、仲間との協力の素晴らしさなど、たくさんのことを学ぶことができました。

さて、いよいよ夏休みが明け、学校生活がスタートです。9月には、3日(火)と4日(水)に1学期末テストや、18日(水)～22日(日)に部活動の市新人戦など、皆さんが力を発揮する機会がたくさんあります。これまでの学習の成果を十分に出し切り、自信につなげてほしいと思います。

そして、10月11日(金)には1学期終業式を迎え、今年度前半を締めくくります。この1学期、皆さんは大きく成長したはずです。パリオリンピックの選手たちのように、生徒の皆さんもそれぞれの目標に向かって挑戦し続けてほしいと思います。そして、学ぶことの喜びを味わいながら、大きく成長してください。

校長

みどりの南中 第1回学校評議員会開催

6月26日(水)に、みどりの南中学校第1回学校評議員会が開催されました。「学校評議員制度」とは、より良い学校、地域に開かれた学校づくりのため、平成12年に導入された制度で、地域内外の教育に関わる個人が「学校評議員」として学校運営に関し意見を述べる制度です。本校では初年度にあたり、5名に方々(元谷田部地区公立学校長・市民生委員児童委員連絡協議会長・地域企業代表取締役・前新設校準備委員会委員)が、学校評議員をされています。

当日は、学校施設をはじめ全学級の授業の様子を参観いただくとともに、学校の概要について説明させていただきました。

落ちついた授業の様子や、恵まれた教育環境を見ていただき、目指す生徒像がしっかりと共有されているというお褒めの言葉をいただきました。次回の開催に向けて(12月)、学校全体でより成長した姿をお見せできるよう一層教育活動を充実させていきます。

つくば市退職校長会訪問について

7月4日(木)に、つくば市退職校長会訪問が行われました。市退職校長会研修部の要請を受け、新設校の設備の様子と最新の教育動向の把握を目的として実施されました。当日は6名の元校長先生方が来校し、各学級の授業の様子を参観いただくとともに、貴重なアドバイスもいただきました。特に対話と探究を重視し、一人一台端末を活用した本校の授業スタイルに、令和の日本型学校教育の方向性を感じていただきました。

アスリート全国学校派遣プロジェクトについて

7月17日(水)に本校で実施しました「アスリート全国学校派遣プロジェクト」での授業の様子が、スポーツ庁ホームページで紹介されました。

https://www.dream-coaching.com/jsa/visiting_prefectures/085-2/

当日は、体育委員会の生徒が中心となってパラアスリートの高田千明さん(リオデジャネイロ・東京両パラリンピック代表:走幅跳)と大森盛一さん(バルセロナ・アトランタ両オリンピック代表:4×400mリレー)をお迎えし、全生徒が講演や実技演習に参加しました。

夢に向かって努力を続けることの大切さを学んだだけでなく、視力が十分でない状態で走ったり、跳んだりすることの怖さを周囲がどれだけ和らげることができるかも、学ぶことができ、まさに本校の教育目標である「自立・探究・共生」を、お二人から講話と実技演習を通して、学ぶことができました。ありがとうございました。



外部人材の積極的な活用

7月の8・9年生対象「思春期教育講演会」では、自分の体の変化に向き合い相手の性を思いやることの大切さを学びました。また、夏季休業中の教職員向け「心肺蘇生・AED研修」onlineでは、救急救命法の再確認や救急車両の導線確認等を行いました。各研修に、外部講師の先生方にご協力いただきました。



7月18日(木)
思春期教育講演会
(ゆずのき助産院
荒井幸子 先生)



8月21日(水)
心肺蘇生・AED研修
(豊後荘病院
立川法正 先生)
小中合同 online で実施